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Mr le Président, 

A l’occasion de cette journée bénie d’idh al hada (fête du sacrifice), 
nous souhaitons une bonne fête à toute la communauté musulmane du 
monde. 

Le Niger tient tout d’abord féliciter le secrétariat de la CBD pour 
l’innovation apportée dans l’organisation de la réunion du SBSTTA et 
l’encourage à continuer dans cette lancée. 

Mr le Président, 

La sensibilisation des acteurs par rapport à la conservation de la 
biodiversité constitue à notre avis la base de sa gestion durable. En 
dehors des différents obstacles à la conscientisation tels que la lutte 
pour la survie quotidienne, il faut prendre en compte la mal 
gouvernance des ressources naturelles qui favorisent les conflits et la 
surexploitation des ressources.  

Mr le Président, à la lecture des documents produits par le secrétariat 
de la convention, on se rend compte qu’il existe beaucoup de supports 
qui sont élaborés mais ces supports sont peu ou mal connus. Ces 
supports doivent être mis en ligne sur le site de la CBD pour favoriser 
leur accès à un public plus large. 

Mr le Président, dans la perspective de promouvoir la synergie entre 
les conventions, c’est le lieu de demander au secrétariat de la CBD de 
mettre à profit la commémoration des journées des conventions sœurs 
(comme la convention Ramsar) pour d’avantage attirer l’attention des 
acteurs sur le rôle qu’ils peuvent et doivent jouer dans la conservation 
et l’utilisation durable de la biodiversité. 

Mr le Président les NBSAP sont aussi des bons outils pour 
l’intégration de la biodiversité dans le gouvernement. Au Niger, le 
processus de révision de notre NBSAP suit son cours normal. Ce 



processus placé sous la conduite d’une commission technique 
nationale sur la biodiversité, composée d’une cinquantaine 
d’institutions de la société civile, le secteur privé et les institutions 
étatiques. Par ailleurs, la mise en œuvre sera effectuée par 19 
institutions qui ont contribué pleinement à l’élaboration du Plan 
d’actions. Le suivi évaluation sera fait assuré par la structure 
champion qui est le point focal de la CBD. 

Merci Mr le Président.   

 


